

Manuel López San Martín en MVS Radio entrevista a Jorge Álvarez Máynez, diputado federal de Movimiento Ciudadano

"Por supuesto que ese es el gran reto de mi aspiración, no lo desestimo, creo que hay suficiente tiempo, sobre todo a partir del primero de marzo, en la intercampaña es muy difícil, será muy difícil, la precampaña prácticamente ya concluye en una semana, por eso son tan valiosas estas oportunidades que me das tú, en este caso, de hablar con un auditorio muy amplio para darme a conocer.

"A mí me da mucho gusto que 'Alito' (Moreno) sea tan claro porque yo tengo las encuestas, los estudios del amplio rechazo que tienen, la impopularidad creo que representa todo lo que hay que cambiar de la política mexicana, le agradezco mucho que sea frontal, que sea explícito en que somos precisamente lo opuesto".

https://drive.google.com/file/d/1Lqj8A1hFR5c9nfGFFcd1dsGbtDNDvM4e/view